



Artisans de paix

Seigneur, ta force paraît dans le soleil,
ta grandeur dans les étoiles,
ta douceur dans la nuit,
ta profondeur dans les eaux de la mer.

Toutes les œuvres te louent
et nos yeux te rendent grâce
pour la joie du petit enfant,
l'amour de la mère, la force de l'homme,
la beauté fragile du monde.

Cette fragilité est toujours devant ta face.
Accorde-nous le courage et la force
de persévérer dans la solidarité
avec nos frères et nos sœurs [en Afrique],
de nourrir ceux qui ont faim,
de pleurer les enfants à naître dans la pauvreté,
de pleurer les victimes des guerres,
d'avoir compassion pour ceux qui souffrent du sida,
d'apporter réconfort aux victimes de toute violence,
d'être artisans de paix
dans un monde déchiré par la haine, la peur et l'orgueil.

Seigneur, viens au secours des faibles
et touche le cœur des forts.

Que la plénitude de ta paix, ta justice
et ta réconciliation viennent en notre temps.
Nous te prions dans le Seigneur Jésus,
ton Fils et notre Sauveur.